

Metz, le 30 janvier 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Eurométropole de Metz demande à l'Etat la mise en œuvre à court terme du projet d'A31bis pour le territoire lorrain.

Lors du Conseil Métropolitain qui s'est tenu le lundi 30 janvier, l'Eurométropole de Metz a adopté une motion en faveur de la mise en œuvre d'un projet multimodal de requalification et de développement de l'A31.

Alors que la concertation publique organisée par l'Etat autour du projet et de son tracé Nord touche à sa fin, les élus de l'Eurométropole de Metz ont souhaité adopter une motion pour réaffirmer leur attachement au projet d'A31bis.

Le réseau des infrastructures de transports n'a évolué que marginalement depuis plus de 40 ans dans le nord lorrain, alors même que les flux de personnes et de marchandises ont explosé à la faveur du développement des échanges nationaux et internationaux, ainsi que de l'éloignement des lieux de domicile et de travail.

Face à une forte intensification des flux, cette autoroute est confrontée à des problèmes structurels de saturation. A la fois corridor européen et boulevard urbain, son utilisation en tant qu'itinéraire de grand transit est renforcée, plus localement le cap des 100 000 travailleurs frontaliers luxembourgeois est dépassé.

Dans un contexte où l'A31 est une infrastructure vieillissante qui n'est plus inadaptée aux usages actuels, les élus de l'Eurométropole de Metz demandent à l'Etat pour le territoire lorrain :

- L'accélération des procédures administratives préalables pour une réalisation des aménagements à court terme sur l'ensemble du projet A31 bis

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | Attachée de Presse
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | Attachée de Presse
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr

- Des engagements fermes sur le projet d'A31bis dans le prochain volet mobilité du Contrat de Plan Etat-Région
- Le choix d'un projet garantissant les intérêts des populations riverains et de l'environnement, et qui soit porteur d'un développement des fonctionnalités assurant une desserte plus efficace des territoires
- La mise en œuvre d'un projet résolument multimodal tourné vers l'avenir et intégrant une remise à niveau environnementale des infrastructures existantes
- La prise en compte de la section entre Moulins-Lès-Metz et Hauconcourt de l'A31, ainsi que de la RN 431 dans le cadre de ce projet

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | *Attachée de Presse*
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | *Attachée de Presse*
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr